
Sachgebiet	Sachbearbeiter
Geschäftsleitung / Verwaltungssteuerung	Verwaltung Frau Weißmann

Beratung	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Marktgemeinderat	20.09.2021	öffentlich	Entscheidung

Betreff

Antrag des Seniorenbeirats auf Aufnahme des Marktes Cadolzburg als demenzfreundliche Kommune

Anlagen:

2021-08-09 Demenzgespräche in Cadolzburg
Antrag Seniorenbeirat_Demenzfreundliche Kommune_20210729
leben-mit-demenz-in-der-kommune-handreichung-data
Lokale Allianz Fürth

Sachverhalt:

Frau Brenner vom Seniorenbeirat stellt den Antrag auf Aufnahme als demenzfreundliche Kommune.

In der bayerischen Demenzwoche vom 20.09.2021 -24.09.2021 ist auch in Cadolzburg eine Veranstaltung für interessierte Bürger*innen geplant.

Die Informationsveranstaltung zum Thema Demenz findet am 23.09.2021 um 14:30 Uhr im Saal des Baubetriebshofs, Egersdorfer Straße 64 statt.

Vorgestellt werden die Fachstelle für Demenz und Pflege mit ihren Aufgaben sowie die lokale Allianz des Landkreises Fürth. Anschließend können die Teilnehmer*innen ihre Wünsche formulieren, wie vor Ort die Lebensqualität der Betroffenen und derer Angehörigen in Cadolzburg gemeinsam verbessert werden kann. Denn das große Ziel ist nach wie vor eine demenzfreundliche Kommune. Dies kann aber nur erreicht werden, wenn möglichst viele Bürger*innen, soziale Anlaufstellen, Behörden vor Ort und viele weitere Einrichtungen, mitmachen.

Der Markt Cadolzburg begibt sich mit dieser ersten Auftaktveranstaltung in der anstehenden Demenzwoche im September auf den Weg zur „demenzfreundlichen Kommune“.

Ziel ist die dementsprechende Zertifizierung.

Bislang sind die Kommunen Oberasbach, Lanzenzell und Tuchenbach bereits als „demenzfreundliche Kommune“ ausgezeichnet.

Vorschlag zum Beschluss:

Der Marktgemeinderat beschließt, dem Antrag des Seniorenbeirats stattzugeben und die Bemühungen der Quartiersmanagerin Frau Fischer dahingehend zu unterstützen, dass der Markt Cadolzburg als „Demenzfreundliche Kommune“ zertifiziert wird.

Die Maßnahmen sind innerhalb der „Lokalen Allianz für Menschen mit Demenz“ zu koordinieren und zu vernetzen, um die Erkrankung „Demenz“ mehr in das Bewusstsein und die Mitte unserer Gesellschaft zu bringen.